

Europa 89

5 von vielen guten Gründen für Europa



Marlene Lenz,
CDU-Europaabgeordnete, Bonn

- Europa hat die Menschen einander nähergebracht. Durch Begegnungen haben wir unsere Nachbarn und ihre Heimat besser kennengelernt, so im „Urlandsland“ Europa, bei zahlreichen Städte- und Schulpartnerschaften, beim Austausch von Jugendlichen, Lehrern und Wissenschaftlern. Das Ziel der Christlichen Demokraten, vereint in der EVP, ist es, die kulturelle, sprachliche und regionale Vielfalt Europas zu bewahren.
- Ein großer Absatzmarkt sichert unsere Wirtschaft. Europa bietet diesen Markt. Mehr als die Hälfte des deutschen Exportes geht in die anderen EG-Länder, jeder fünfte Arbeitsplatz hängt davon ab. Die Verwirklichung des europäischen Binnenmarktes 1992 macht die Gemeinschaft zum größten einheitlichen Wirtschaftsraum der westlichen Welt. Mehr Wirtschaftswachstum und mehr Arbeitsplätze schaffen weiteren Wohlstand. Davon profitieren wir alle - Arbeitnehmer, Unternehmer, Verbraucher.
- Umweltgefährdung macht an keiner Grenze halt. Europa muß deshalb gemeinsam seine Umwelt schützen. Das bedeutet mehr Verantwortung für die Europäische Gemeinschaft und dient dem Schutz von Mensch und Natur.
- Europa ist eine große Friedensgemeinschaft. Seit über vierzig Jahren leben wir in Freiheit und gesicherter Demokratie. Die Bürger Europas müssen das Europäische Parlament stärken, damit es immer wirksamer die EG-Institutionen kontrollieren kann. Das Europäische Parlament stärkt die Demokratie und steht weltweit für die Menschenrechte ein.
- Ein vereintes Europa ist unsere Zukunft. Es muß sein ganzes politisches, kulturelles und wirtschaftliches Gewicht in die internationale Politik einbringen. Nur ein Europa, das zu einem großen Binnenmarkt zusammenwächst, gemeinsam forscht und technologisch an der Spitze steht, mit einer Stimme spricht, ist in der Welt erfolgreich.

**Deutschlands
Zukunft
heißt Europa**

CDU

EVP EUROPÄISCHE
VOLKSPARTEI
HERZ EUROPAS



Eine Information der EVP

MARLENE LENZ — für uns in EUROPA

Marlene Lenz, geb. am 4.7.1937 in Berlin

- 1953 Examen als akademisch geprüfte Übersetzerin der Universität Heidelberg,
- 1954 - 1956 Tätigkeiten bei europäischen Organisationen in Paris, Bonn,
- 1958 - 1968 Beamtin der EG-Kommission in Brüssel,
- 1963 - 1966 und 1968 - 1972 Frauenreferentin der CDU,
- 1972 - 1975 Referentin im Büro für Auswärtige Beziehungen der CDU-Bundesgeschäftsstelle,
- 1976 - 1979 wissenschaftliche Assistentin beim Deutschen Bundestag,
- Mitglied des Bundesvorstandes der Frauenvereinigung der CDU, Vorsitzende der Europa-Sektion der Frauen CDU/CSU,
- seit 1986 Präsidentin der Frauensektion der EVP (Europäische Volkspartei),
- MdEP seit 17.7.1979,
- Mitglied im politischen Ausschuß, dort Sprecherin für Lateinamerika und Menschenrechte
- Sprecherin der EVP-Fraktion im Ausschuß für die Rechte der Frau (ehem. Vorsitzende dieses Ausschusses)
- stellvertretendes Mitglied im Ausschuß für Außenhandelsbeziehungen
- seit November 1987 Vorsitzende des Ausschusses „Europa“ des Zentralkomitees der deutschen Katholiken.

Die Chancen und die Zukunft Europas sind die Chancen und die Zukunft seiner Kinder.

Wir wollen ein Europa, das mehr wirtschaftliche und soziale Sicherheit für alle bietet.

Marlene Lenz